



Presse-Information

Zur Erinnerung – Zur Erinnerung – Zur Erinnerung – Zur Erinnerung – Zur Erinnerung

10. Oktober 2019

437/19

Termin: **Donnerstag, 10. Oktober, 12 Uhr, Werbe-
agentur schmidt + schmidt, Flugplatz-
straße 111 (Golfpark Atzenhof)**

Solarberg Atzenhof liefert weiter satte Gewinne

Die Inbetriebnahme des Solarbergs vor 15 Jahren markiert zugleich den Beginn der Erfolgsgeschichte der Solarstadt Fürth. Die großflächige Photovoltaikanlage am Südhang der Deponie liefert seit ihrem Start zuverlässig jedes Jahr ein MegaWatt (MW) Leistung, was für eine Versorgung von über 250 Haushalten ausreicht. Zudem verdankt die Stadt der erfolgreichen umweltfreundlichen Stromproduktion seit Jahren eine Spitzenposition in der Solarbundesliga.

Die prognostizierten Gewinne in den vergangenen 15 Jahren wurden nicht nur erreicht, sondern deutlich übertroffen. Ein erfreulicher Anlass für Oberbürgermeister Thomas Jung heute um 12 Uhr Bilanz zu ziehen.

Die Vertreterinnen und Vertreter der Medien sind zu diesem Termin herzlich eingeladen.